



## Die Leiferer Jungbläser „pauken“ in Radein

**Radein** – Ein Hauptaugenmerk legt die Musikkapelle Leifers besonderes Gewicht auf die Schulung und Betreuung ihrer Jugend. So zählte zum Beispiel die alljährliche Schulungswoche für Nachwuchsmusikanten zum Fixpunkt im Jahresprogramm der Leiferer Kapelle. In diesem Jahr fand die Jungbläserwoche erstmals im Fe-

rienheim „Fölscherhof“ der Familie Vescoli in Unterradein statt. Unter der Gesamtleitung von Kapellmeister **Norbert Grumer** und Jugendleiter **Robert Perathoner** wurden die Schüler und Schülerinnen von Fachlehrern unterrichtet. „Schulisches Blasen“, Gruppenpiel, Orchesterprobe, Einzelunterricht und Marschier-

proben standen auf dem Lehrplan. Nicht zu kurz kommen durfte freilich die entspannende, spielerische Komponente. Als musikalischer Ausklang wurde ein Abschluss-Vorspielen dargeboten.

**Im Bild: die Leiferer Jungmusikanten, Lehrer und Wirtsleute vor dem Ferienheim „Fölscherhof“ in Unterradein.**